

**Coordinación General de la Comisión
Mexicana de Ayuda a Refugiados**

Asunto: Informe Comisión

Se realizó comisión a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el día 21 de abril de 2015, con el objeto de realizar un taller de fortalecimiento en la coordinación de acciones entre el Instituto Nacional de Migración y la Coordinación General de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados.

Este encuentro se organiza a iniciativa de la COMAR y contó con la participación de representantes de la Delegación del INM en Chiapas, el Delegado de la SEGOB en el Estado y Programa Frontera Sur.

Atentamente,



Cinthia Pérez Trejo.